

# *Museos abiertos ... desde las redes sociales*

---



La Habana, 18 may (RHC) El Día Internacional de los Museos se celebra este lunes en circunstancias excepcionales ante el enfrentamiento a la Covid-19 donde las redes sociales toman protagonismo para promover los valores de esas instituciones y a la vez garantizar la salud de todos.

Esta vez no habrá en Cuba museos con puertas abiertas al público, pero diversas actividades en las plataformas digitales mantendrán su dinámica en un año en que se convoca a tener en cuenta en sus perspectivas: la diversidad y la inclusión.

Con sugerentes iniciativas desde sus páginas web se propicia la participación ciudadana en intercambios sobre las colecciones de muchos de los más de 300 museos con que cuenta el país.

En este período de imprescindible aislamiento físico para combatir la pandemia, se sigue trabajando en la conservación de los inmuebles y del patrimonio que atesoran, y en proyectos curatoriales. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



**Radio Habana Cuba**